

# MILITER

## Wujudkan Ketahanan Pangan Dan Lumbung Pangan Nasional Kabupaten Tuban, Danramil 0811/05 Rengel Panen Raya Padi Bersama Mas Bupati

Basory Wijaya - [TUBAN.MILITER.CO.ID](http://TUBAN.MILITER.CO.ID)

Sep 4, 2024 - 15:16



TUBAN, – Panen Raya Komoditas Padi Yang Diikuti Ribuan Masyarakat Menjadi

Momentum Penting Yang Memperlihatkan Sinergi Antara TNI, Polri, Pemerintah Daerah, Dan Masyarakat Untuk Mendukung Pertanian Lokal (03/09) Dalam Mewujudkan Ketahanan Pangan Dan Lumbung Pangan Nasional Yang Dilaksanakan Di Lokasi Desa Ngadirejo, Kecamatan Rengel, Kabupaten Tuban, Rabu (04/09/2024).

Turut hadir dalam acara tersebut, Bupati Tuban Aditya Halindra Faridzky, SE, yang secara simbolis memulai panen raya, Dandim 0811/Tuban yang diwakili oleh Danramil 05/ Rengel Kapten Inf Subandi, Sekda Tuban Dr. Ir. Budi Wiyana, M.Si., Kasatpol PP Tuban Drs. Gunadi, MM., Kepala Dinas Lingkungan Hidup dan Perhubungan Kab. Tuban Ir. Bambang Irawan, Kadistan Tuban Drs. Eko Arif Yulianto, selain itu, hadir juga Perwakilan Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Provinsi Jatim Bpk. Ahmad Setiyono SE. MM., Pimpinan Bank Jatim), perwakilan Bulog, Forkopimcam Rengel, serta Kepala Desa Se Kec. Rengel.

Dalam sambutannya Mas Bupati Tuban Aditya Halindra Faridzky, menyampaikan bahwa panen raya tidak hanya sekadar kegiatan pertanian, tetapi juga menjadi wadah untuk memperkuat hubungan antara berbagai pihak terkait. Melalui kolaborasi yang baik antara TNI, Polri, pemerintah daerah, dan masyarakat.

“Saya harapkan sektor pertanian dapat terus berkembang dan memberikan manfaat yang besar bagi kesejahteraan masyarakat”, Harap Mas Bupati Tuban Aditya

Ditempat terpisah saat dikonfirmasi Danramil 0811/05 Rengel Mayor Inf Subandi mengatakan bahwa dalam semangat gotong royong dan kerjasama yang kuat dalam memajukan sektor pertanian serta meningkatkan kesejahteraan bagi seluruh masyarakat Kabupaten Tuban.

“Mari kita terus dukung dan apresiasi upaya yang dilakukan oleh semua pihak”, Ujar Danramil. (Farozich)